

	<h1>Management-Handbuch</h1>	Seite 1	von 1
	<h2>4.3 Energiepolitik</h2>	Erstellt GL	Akt. Stand 01.01.16

Energiepolitik

Die im Folgenden festgeschriebenen Prinzipien bezüglich Energieeffizienz entsprechen einem integrierten Managementsystem nach den Anforderungen der DIN EN ISO 50001:2011.

• **Energieeffizienz bedeutet für uns die Erhaltung der Arbeitsplätze**

- Die ständig steigenden Energiekosten sowie Rohstoffpreise machen es für uns erforderlich nach internen Lösungen zu suchen in denen wir einen Teil unserer Kosten auffangen können. Mittelfristig lassen sich die steigenden Energiekosten durch gezielte technische Maßnahmen auffangen. Darum ist es uns ein sehr großes Anliegen, dass jeder Mitarbeiter beim Einsatz von elektrischer Energie oder beim Verbrauch von Druckluft so sparsam wie möglich damit umgeht. Wann immer es uns die finanziellen Spielräume zulassen werden wir technisch verbesserte Maßnahmen durchführen um Energie einzusparen. Bei der Beschaffung neuer Produkte oder Ersatzbeschaffung von Produkten muss auf die Energieeffizienz der zu beschaffenden Betriebsmittel geachtet werden.

Energieeffizienz ist für uns ein Überlebens notwendiges Unternehmensziel. Das Verantwortungsbewusstsein für Energieverbrauch wird durch den „kontinuierlichen Verbesserungsprozess (KVP)“ in jedem Mitarbeiter gefördert und durch entsprechende Weiterbildungsmaßnahmen gefestigt. Die Geschäftsführung überwacht und beurteilt regelmäßig die Wirksamkeit des Managementsystems.

Wir verpflichten uns zu einer kontinuierlichen Analyse des Energieverbrauchs, zur ständigen Verbesserung der Energieeffizienz und zur Einhaltung der rechtlichen Anforderungen.

Das Energiemanagement-System der Hammerl GmbH umfasst alle energierelevanten Prozesse und Bereiche und stellt die kontinuierliche Prüfung und Optimierung der jeweiligen Energieaspekte sicher.

Gemrigheim, 01.01.2016



Geschäftsleitung